



～ 住民協議会だより ～
「いせでら」



VOL. 13
27. 12. 01
住民協議会
事務局発行
TEL58-2647

早いもので協議会が発足して4年目の年の瀬を迎えますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年も地区住民協議会へのご理解とご協力を賜り、誠に有難うございました。年度末までには未だいろいろと行事や事業が有りますが「地域全体で支えあい助け合いながら、みんながいつまでも幸せに暮らせるまち伊勢寺」を目指して活動してまいります。より一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます、来年が皆様にとってより良い年になります様に、ご祈念申し上げます。
-運営委員一同-

— 9月～11月の間に行った各部会の活動の抜粋です —



伊勢寺フェスティバル開催

11月15日(日)に恒例の伊勢寺フェスティバルが開催されました。住民協議会部会からは、公民館の趣味クラブ、防犯防災部会から地区消防団と交通安全協会伊勢寺支部が



(左) 保健師さんによる
血管年齢測定



(上) 公民館趣味クラブの作品展示



(右下) 消防団の
煙室体験場

参加しました。

教育文化部会は、相可高校の吹奏楽部に出演をお願いしミニコンサートを開催、児童や保護者共々吹奏楽の演奏に耳を傾けました。関係者の皆様、大変お疲れ様でした。

防犯防災部会



平成27年度 第4回防災訓練のお知らせ

- ☆日 時 12月13日(日) 午前7時30分～お昼頃まで
- ☆場 所 伊勢寺小学校体育館及び運動場
- ☆訓 練 午前7時30分に各地区の防災無線や放送設備で、訓練開始の放送が開始の合図です。よろしく、ご協力願います。

地域環境部会



小学3年生を対象に、イーゼル(写真立て)製作を10月28日(水)に行いました。副部会長の松田 真知子さんから作り方を教わり、部会で準備した材料を使い、一生懸命作りました。

作品は11月15日に開催された伊勢寺フェスティバルに、3年生の創作作品として出品しました。

尚、幼稚園でもネイチャークラブを作り、出品しました。



(上) 製作に励む児童
(左) イーゼル(写真立て)の完成品見本



公民館部会



永保寺にて説明を聞く皆さん

いきいき学級では、11月19日(木)に今年最後の講座である社会見学を行いました。行き先は、岐阜県多治見市の「虎溪山 永保寺」と恵那峡遊覧、ちこり村見学でした。

永保寺では、地元のボランティアガイドさんから、雲水の禅修行のお寺である事や開山堂や観音堂、庭園等の説明を受けました。

恵那峡ではジェット船に乗り、色々な奇岩に目を奪われました。只、どちらも紅葉は終わっており、とても残念でした。

健康福祉部会



メインイベントの地区敬老会は、10月25日(日)に約190名の招待者を迎え、無事終了いたしました。ゲストショーは深長町の「エッシーさん」のライブコンサートで、楽しい一時を過ごしました。

又、10月30日(土)には「いも掘り会」を開催し、沢山の方に来て頂きました。この「いも畑」は毎年JA伊勢寺店さんから無償提供して頂いています。有難う御座いました。



(上) 「地区敬老会」
(左) 沢山の人で賑わう「いも掘り会」

事務局から

★市役所清掃事業課からお願い!

・ゴミを出す時は「ゴミ収集カレンダー」及び集積所に「出せるゴミの品目」を確認の上お出してください。

★伊勢寺地区連合自治会からお願い!

・最近、各地区から犬の糞の処理について、苦情が出ています。犬の糞は、飼い主の責任です。放置せず必ず処理をして、住民の生活環境を守ってください。